



Nuestro archivo

100 años | 22 de febrero de 1925

El Rey Jorge V invitó al Presidente Alessandri

En el Ministerio de Relaciones Exteriores se ha recibido ayer un cablegrama de nuestra legación en París, dando cuenta que la Embajada de Gran Bretaña en la capital francesa, ha invitado al Presidente Alessandri, en nombre de Su Majestad el Rey Jorge V, a visitar la metrópoli británica. En atención a la premura de su regreso a Chile, el Presidente se ha limitado a agradecer la invitación.

50 años | 22 de febrero de 1975

Foco de gangrena en Hospital de Calama

La gangrena en el Hospital Carlos Cisternas constituye el foco infeccioso que llevó a la dirección a tomar medidas preventivas dado el peligro que está enfermedad. El origen de la infección se desconoce y se realizan exámenes de laboratorios que están en los hospitales de Chuquicamata y de Calama con cultivos del virus tendientes a averiguar de qué se trata.